

Temposchwellen im Baustellenbereich der Mariahilfer Straße

Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Mariahilf sowie von NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26.9.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (MA 46, MA 28) zu ersuchen, zu prüfen, ob in der Fußgänger*innenzone Mariahilfer Straße, insbesondere im Bereich der U-Bahn-Baustelle, Temposchwellen angebracht werden können, die geeignet sind, um erhebliche Überschreitungen der zulässigen Geschwindigkeit („Schrittgeschwindigkeit“) wirksam hintanzuhalten, zugleich aber keine unverhältnismäßigen Nachteile oder Risiken für Fußgänger*innen und mobilitätseingeschränkte Personen bewirken.

Begründung

Aufgrund von Unfällen und der Verunsicherung bzw. Belästigung von Fußgänger*innen durch zu schnell fahrende Verkehrsteilnehmer*innen sollen Maßnahmen geprüft werden, die regeltreuen Verkehrsteilnehmer*innen möglichst wenig Nachteile bringen, rücksichtslose Verkehrsteilnehmer*innen jedoch wirksam in die Schranken weisen.

Harald Buschbacher